

Valeo : Hausse à deux chiffres des prises de commandes



Sur les six premiers mois de 2015, Valeo a réalisé un chiffre d'affaires de 7,3 milliards d'euros.

Soutenu par la demande en Europe, en Chine et en Amérique du Nord, l'équipementier automobile anticipe une marge opérationnelle de 7,4%, supérieure aux 7,2% affichés en 2014.

Valeo, le spécialiste français de l'équipement automobile également présent au Maroc a relevé lundi son objectif de marge opérationnelle annuelle. Il est encouragé par «une croissance plus vigoureuse que prévu au premier semestre et des commandes record pour ses technologies d'aide à la conduite ou de réduction des émissions de CO₂», rapporté l'agence de presse Reuters.

Soutenu par la demande en Europe, en Chine et en Amérique du Nord, l'équipementier automobile anticipe une marge supérieure au taux de 7,2% affiché en 2014. Ainsi, Valeo prévoit une hausse de 7,4% de sa marge opérationnelle au second semestre par rap-

port au premier. «Ces résultats sont en avance sur le plan à moyen terme présenté lors de notre journée investisseurs à Londres, le 16 mars», a souligné Jacques Aschenbroich, directeur général de Valeo, cité dans un communiqué. Sur les six premiers mois de 2015, Valeo a réalisé un chiffre d'affaires de 7,3 milliards d'euros, soit +15% en données publiées et +6% à périmètre et changes constants. Son bénéfice opérationnel s'établit à 538 millions d'euros, en hausse de 23% sur un an. Son bénéfice net part du groupe ressort, quant à lui, à 344 millions d'euros (+34%).

Les prises de commandes du groupe ont par ailleurs grimpé de 18% au premier semestre pour atteindre 10,7 milliards

Les prises de commandes du groupe ont grimpé de 18% au premier semestre pour atteindre 10,7 milliards d'euros, un montant record.

d'euros, un montant record. L'Asie représente 29% de ces commandes. Sur ce continent, la Chine absorbe à elle seule 25% des commandes.

De leur côté, les technologies d'aide à la conduite, qui préparent le chemin à un véhicule de plus en plus autonome, a grimpé de 13% au premier semestre. L'activité du groupe dans le pôle propulsion, qui comprend les systèmes de stop & start – qui coupent brièvement le moteur au feu rouge – a également évolué, avec un chiffre d'affaires en progression de 5%», souligne Reuters. Rappelons qu'en 2014, le résultat net part du groupe, hors exceptionnels, avait augmenté de 18% sur un an, à 593 millions d'euros. Le chiffre d'affaires avait pris 9% à 12,73 milliards. Les prises de commandes s'étaient établies à 17,5 milliards d'euros, soit une hausse de 18%. ■

A.M. avec agences